



# COLEGIO CORONEL ELEUTERIO RAMÍREZ MOLINA

BOLETIN INFORMATIVO

13 • NOVIEMBRE DE 2020

## BOLETÍN INFORMATIVO

Pág 1

- Cumpliendo el gran desafío de las clases presenciales
- Vacunación en el colegio

Pág. 2

- Postulación a FUAS
- Evaluaciones PIE
- Galería Fotográfica

**NOS EDUCAMOS PARA  
SERVIR A DIOS, LA  
PATRIA Y LA FAMILIA.**

[WWW.COLEGIOELEUTERIORAMIREZ.CL](http://WWW.COLEGIOELEUTERIORAMIREZ.CL)

## CUMPLIENDO EL GRAN DESAFÍO DE LAS CLASES PRESENCIALES

Tras dos semanas de clases presenciales, en los colegios Alcázar de Las Condes y Coronel Eleuterio Ramírez Molina, la Fundación hace un balance positivo, luego de haber recibido buenos comentarios de los protocolos utilizados para llevar a cabo de buena manera las clases en las aulas, para los alumnos de 4to medio y de 1ro básico (este último sólo en el caso del Colegio Alcázar de Las Condes).

Según el Gerente General de la Fundación Alcázar, Leonardo Martínez, "para lograr el regreso presencial a clases ha sido un proceso largo y muy metódico en su planificación, implementación y capacitación para toda la comunidad educativa.

Esto incluyó incorporar exigencias impuestas por el Ministerio de Salud y del Ministerio de Educación, como también, visitas a terreno con un prevencionista de riesgos, infectólogos y personal administrativo de ambos colegios. Asimismo, los protocolos están constantemente siendo evaluados para corregir algún procedimiento que sea necesario".

[VER MÁS](#)



## VACUNACIÓN EN EL COLEGIO

El pasado 11 de noviembre se realizó la vacunación correspondiente a los niños de pre básica de nuestro colegio, que comprende prekínder y kínder. La actividad se realizó con la coordinación de la Encargada del CESFAM de La Reina, Daniela Orellana y la enfermera del colegio, María Elena Pino.

Según la Inspectora General Básica, Gabriela Figueroa, la vacunación, que protege contra sarampión, rubeola y parotiditis, "se realizó de buena manera en el casino del colegio y bajo todas las medidas sanitarias".



# ÚLTIMA INSTANCIA PARA POSTULAR A BENEFICIOS ESTUDIANTILES



Hasta el martes 17 de noviembre a las 14:00 horas estará abierto el formulario de inscripción disponible en [www.fuas.cl](http://www.fuas.cl), al que ya han postulado más de 216 mil personas. "Llamamos a todos los jóvenes que el próximo año quieren cursar sus carreras con gratuidad, becas y/o créditos de arancel a completar el formulario de inscripción. No queremos que nadie con talento quede fuera de la educación superior por motivos económicos", enfatizó el Subsecretario de Educación Superior, Juan Eduardo Vargas.

[WWW.FUAS.CL](http://WWW.FUAS.CL)

## SE REALIZAN EVALUACIONES PRESENCIALES PARA PIE

Con el fin de determinar los diagnósticos y apoyos de los diversos especialistas para el año 2021, durante esta semana se realizaron evaluaciones presenciales a alumnos que pertenecen al Programa de Integración escolar de nuestro colegio y que se encontraban pendientes. Luego se continuará con el proceso de reevaluación 2020.

Las evaluaciones se pudieron realizar de manera presencial porque de acuerdo a lo estipulado en el documento "Orientaciones para la implementación de la Evaluación Diagnóstica Inicial o Reevaluación de Necesidades Educativas Especiales en comunas que estén en paso 3 o superior de desconfinamiento", entregado por el Mineduc, se establece que se debe realizar el proceso de revaluación y evaluación PIE, de manera presencial, previa autorización de la entidad de salud correspondiente.

[VER MÁS](#)

FOTOS DE ARCHIVO

